



07 diciembre 2020

Bueno días,

El día 10 de diciembre se celebra el Día Internacional de los Derechos Humanos. Ese mismo día del año 1948, la Asamblea General de las Naciones Unidas adoptó la Declaración Universal de Derechos Humanos (DUDH). En esta Declaración se proclaman los derechos inalienables que corresponde a toda persona como ser humano, independientemente de su raza, color, religión, sexo, idioma, opinión política o de otra índole, origen nacional o social, posición económica, nacimiento o cualquier otra condición.

En este contexto, el Movimiento español de solidaridad con el Pueblo Saharaui, quiere manifestar su apoyo y solidaridad con este pueblo que lucha por su derecho a la libertad e independencia.

Los DDHH del Pueblo Saharaui son vulnerados a diario, y desde hace 45 años, por el Reino de Marruecos. Son numerosas las atrocidades que cometen, de manera deliberada y sistemática, las fuerzas de ocupación marroquí contra la población saharauí en las ciudades ocupadas, a través del asedio a los activistas saharauis, el hostigamiento, el acoso, las torturas, los maltratos físicos y psicológicos, por el simple hecho de ser saharauis o que se hayan manifestado contra la ocupación, sin la posibilidad de tener informaciones sobre dicha situación, debido al cierre hermético del territorio frente a los medios de comunicación internacionales, los observadores independientes y las organizaciones defensoras de DDHH. Todo eso ocurre en presencia y frente a la vista de los miembros de la MINURSO sin poder ni siquiera informar de ello a sus instancias superiores siendo la única misión de paz de la ONU que no dispone en su mandato vigilar e informar sobre las violaciones de los derechos humanos en el territorio debido a la insolente oposición de Francia como miembro permanente en el Consejo de Seguridad.

Ante hechos de tal gravedad, CEAS Sáhara y FEMAS, hacen un llamamiento para sumarse a la **CONCENTRACIÓN** (se adjunta cartel) que ha convocado para el el próximo **JUEVES 10 DE DICIEMBRE, A LAS 12.30 EN LA PLAZA DE LAS PROVINCIAS, MADRID (frente al Ministerio de AAEE)**, a todas las personas, instituciones, partidos políticos, sindicatos, medios de comunicación, asociaciones solidarias y colectivos, que crean en los **DERECHOS HUMANOS, LA JUSTICIA, LA LIBERTAD Y LA PAZ PARA EL PUEBLO SAHARAUI**.

Con esta concentración, CEAS SÁHARA y FEMAS:

- **CONDENAMOS** la ocupación ilegal por parte del Reino de Marruecos del Sáhara Occidental.
- **RECHAZAMOS** firmemente la violación de DDHH que lleva produciéndose desde hace 45 años en el Sáhara Occidental. Reafirmamos nuestra creencia en los DDHH, la justicia, la libertad y la paz.
- **EXPRESAMOS**, una vez más, nuestro incondicional apoyo al Pueblo Saharaui y a sus representantes legítimos, así como el derecho a la autodeterminación del Sáhara Occidental.
- **EXIGIMOS** a la Cruz Roja Internacional el envío de observadores internacionales al territorio ocupado del Sáhara Occidental que verifiquen lo que está pasando y eviten, en la medida de sus posibilidades, que se sigan vulnerando los DDHH en el Sahara Occidental.

FDO: CEAS SÁHARA Y FEMAS

CONTACTO CEAS SÁHARA: taboada.pepe@gmail.com
Tlf: 696 255 501 (José Taboada, presidente CEAS)

CONTACTO FEMAS: sesmerorico@yahoo.es
Tlf: 649 461 048 (Andrés Sesmero, presidente FEMAS)

